
研究室
ゼミ紹介

● 広島大学HP ●  http://www.hiroshima-u.ac.jp/index-j.html
E-mail : koho@office.hiroshima-u.ac.jp まで。

医歯薬保健学研究科
神経薬理学研究室
ご覧のように非常に楽しい研究室です!
さまざまな神経疾患の治療につながる基礎研究を行っ
ています。

社会科学研究科
社会経済システム専攻 （院生研究室）
院生皆で仲良くしています。研究内容はミクロ･マクロ
経済学、金融論、財政学、統計学などさまざまです。

理学研究科 理学部数理分子生命理学専攻
複雑系数理学研究室
粘菌やカニの歩き方、コウモリの超音波からヒマワリまでさ
まざまな分野の秘密に迫る複雑系数理学研究室です!

教育学研究科
日本語教育学講座 渡部倫子研究室
日本語能力を伸ばす評価法や指導法をみんなで研究し
ています!

本誌に対するご意見や、誌面を盛り上げるアイデアを募集中です!

HU-style学生スタッフも募集中!!

研究室・ゼミの仲間と一緒に裏表紙に出てみませんか? メンバーで写った写真と以下の項目を送ってください。
●代表者の氏名、所属学年、連絡先（電話番号とメールアドレス）
●研究室・ゼミ名とその紹介コメント（50文字以内）
E-mail:koho@office.hiroshima-u.ac.jpまで
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広大生のための広報誌

輝け！
広大生の夢キラリ

みんな夢を持ってる
? 夢はかなう?

夢について考えてみ
ます。みんみん
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移動映画館イメージ

調理実習で作った料理

写真/⒞JBA

広島大学まちづくりサークル 津田  康平さん（工学部4年）広島大学まちづくりサークル 津田  康平さん（工学部4年）

　私たちは「学生・教職員や地域の方の交流を活性化し、東広島を元気にすること」を夢見て活
動しています。今は地元の方と協力しながら、軽トラックを利用した移動映画館をキャンパス周辺
で定期的に実施する計画を立てており、第1回の上映は11月の大学祭を予定しています。昔の
紙芝居のように、子どもや大人も外に出てくるきっかけになればと考えています。
　サークル設立当初は、県内各地のまちづくりに関わっていましたが、昨年度から「自分たちに身
近な東広島を盛り上げたい」という夢が生まれ、具体的な目標ができ、メンバーの雰囲気も変わ
りました。夢の実現のため目標を立てて動けば、一段とチームがまとまることを実感しましたね。

夢を持っている広大生はたくさんいます。今回は「夢」の実現に向けて挑戦している学生に密着し、
「夢」について考えてみました。あなたは「夢」を追っていますか?

　

私
の
夢
は
、歯
科
医
師
と
し
て
海
外
で
働
く
こ
と
で
す
。入
学

当
初
か
ら
海
外
で
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
に
興
味
が
あ
り
、2
年

次
に
歯
学
部
が
実
施
す
る
カ
ン
ボ
ジ
ア
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に
参
加

し
ま
し
た
。そ
の
後
カ
ナ
ダ
や
イ
ン
ド
ネ
シ
ア
で
の
留
学
を
経
験

し
た
こ
と
で
、海
外
で
働
く
こ
と
を
強
く
意
識
し
始
め
ま
し
た
。

　

現
在
は
夢
実
現
の
た
め
に
、留
学
生
と
の
交
流
や
ネ
ッ
ト

ニ
ュ
ー
ス
を
通
し
て
英
語
に
触
れ
る
機
会
を
増
や
し
た
り
、専
門

で
あ
る
歯
科
分
野
の
英
語
を
勉
強
し
た

り
と
、努
力
し
て
い
ま
す
。

　

具
体
的
な
夢
を
見
つ
け
る
に
は
、何
事
も
恐
れ
ず
挑
戦

し
て
、現
実
的
な
夢
の
イ
メ
ー
ジ
を
持
つ
こ
と
が
大
切
だ

と
思
い
ま
す
。広
島
大
学
は
国
際
交
流
が
盛
ん
で
、さ
ま

ざ
ま
な
経
験
が
で
き
る
の
で
、皆
さ
ん
に
は
そ
の
チ
ャ
ン

ス
を
逃
さ
ず
生
か
し
て
も
ら
い
た
い
で
す
。

　高校の時にサッカー部に所属しており、サッカー
部の顧問になりたいと思ったのが、高校教師を志す
きっかけになりました。小学生の時から家庭科に興
味があったので、教育学
部の人間生活系コース
を選びました。
　現在は、料理番組を
見て「この料理を家庭科
の授業に生かせないか」
などと考えてみたり、講義を通じて家庭科の授業の
「今」を把握したりと、夢に向けて努力しています。家庭科の
教員は女性というイメージがまだ強く、本当に自分が家庭科

教師としてやっていけるのか不安
になることもありますが、家庭科は
男女関係なく生きる上で非常に
大切な教科であると思うので、男
子学生にも家庭科に興味を持っ
てもらい、人々の家庭科に対する
イメージを変えたいです。

原田  果林さん
（歯学部6年）

内藤  祐輔さん（教育学部3年）
山元  晨之介さん
（工学部4年）

マジック&ジャグリングサークル
Jack-o'-Lantern

私
の
ま
ち
を

元
気
に
し
た
い
。

高校の家庭科教師になって
新しい家庭科のイメージを

切り開きたい。

高校の家庭科教師になって
新しい家庭科のイメージを

切り開きたい。

輝け！ 広大生の夢キ

ゴンフライズ所属

歯
科
医
師
と
し
て

海
外
で
の
医
療
に

携
わ
り
た
い
。

1　HU-style39号



写真/⒞JBA写真/⒞JBA

広島大学まちづくりサークル 津田  康平さん（工学部4年）

　私たちは、「鳥人間コンテストに出場し1㎝
でも長く飛ぶ飛行機をみんなでつくること」を
夢見て、人力飛行機を製作しています。主な
活動は設計や製作で、大半の学生は工学部
生ですが、他学部の学生もいます。パイロット
役の学生が飛行訓練をもっとしたいというこ
とで自分でシュミレーターをつくったり、（工学部の）化学系の学生が主翼の空力解析
を行うなど、自分の学んでいる分野を超えてみんなで機体を設計しています。
　本番までに飛行場で行うテストフライトで、機体が破損するたびに長い時間をかけ修
復するなど、困難も多くありますが、不思議と苦になりませんね。「鳥人間コンテスト」に

憧れた動機も時期も学問分野も違いますが、メンバーが一つに
なって夢を追い掛けています。

　

中
学
生
の
頃
、「
目
立
ち
た
い
」と

い
う
理
由
で
マ
ジ
ッ
ク
を
始
め（
笑
）、

大
学
に
入
っ
て
か
ら
は
、各
マ
ジ
ッ
ク

コ
ン
テ
ス
ト
に
出
場
す
る
た
め
、ス

テ
ー
ジ
で
の
マ
ジ
ッ
ク
を
主
に
練
習

し
て
い
ま
す
。コ
ン
テ
ス
ト
で
は
オ
リ
ジ
ナ
リ
テ
ィ
ー
や

テ
ー
マ
性
、ア
イ
デ
ア
を
求
め
ら
れ
る
の
で
、独
学
で

扇
子
を
使
っ
た
演
技
を
開
拓
し
て
き
ま
し
た
。そ
の
結

果
、先
日
マ
ジ
ッ
ク
ポ
ッ
ト
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
と
い
う
大

会
で
賞
を
受
賞
し
、来
年
台
湾
で
の
コ
ン
テ
ス
ト
に
出

場
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。賞
を
取
る
と
い
う
目
標

を
持
っ
て
や
っ
て
き
た
の
で
、達
成
し
た
時
は
人
生
最

高
の
瞬
間
で
し
た
。み
ん
な
に
も
何
か
目
標
を
持
っ
て

ほ
し
い
で
す
ね
。

世
界
の
舞
台
で

た
く
さ
ん
の
人
に

マ
ジ
ッ
ク
を

見
て
も
ら
い
た
い
!

取材・記事/総合科学部3年  藤本　迪子、理学部2年  甲斐　寛之、
　　　　　 経済学部2年  千原　佑太、総合科学部1年  東　茉里紗

　

小
学
5
年
生
の
時
に
バ
ス
ケ
ッ
ト

を
始
め
、プ
ロ
の
選
手
に
な
り
た
い

と
い
う
夢
を
抱
き
は
じ
め
ま
し
た
。た
だ
一
方

で
医
療
の
仕
事
に
携
わ
り
た
い
と
い
う
思
い
も
あ
り
、

ど
ち
ら
の
夢
も
同
じ
く
ら
い
強
か
っ
た
の
で
、医
療
を

学
べ
バ
ス
ケ
ッ
ト
を
プ
レ
ー
す
る
環
境
に
も
恵
ま
れ
て

い
る
広
大
に
行
こ
う
と
決
め
ま
し
た
。昨
年
広
島
県
に

発
足
し
た
プ
ロ
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
チ
ー
ム
に
こ
の
春

加
入
し
、今
は
練
習
と
学
業
の
両
立
で
大
変
で
す
が
充

実
し
て
い
ま
す
。い
つ
か
薬
剤
師
と
し
て
働
く
こ
と
に

な
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、今
は
バ
ス
ケ
ッ
ト
で
広
島
を

元
気
に
し
た
い
で
す
ね
。

　
チ
ャ
レ
ン
ジ
す
る
こ
と
は
必
ず
プ
ラ
ス
に
な
り
ま
す
。

最
初
か
ら
諦
め
る
の
で
は
な
く
て
、ま
ず
は
や
っ
て
み

る
こ
と
が
大
事
だ
と
思
い
ま
す
。ま
だ
夢
が
な
い
人
に

も
、こ
れ
だ
け
は
譲
れ
な
い
と
い
う
夢
を
見
つ
け
て
ほ
し

い
で
す
。

広島大学工学部HUES
仙田  裕紀さん（工学部3年）

山元  晨之介さん
（工学部4年）

マジック&ジャグリングサークル
Jack-o'-Lantern

山元  晨之介さん
（工学部4年）

マジック&ジャグリングサークル
Jack-o'-Lantern

高校の家庭科教師になって
新しい家庭科のイメージを

切り開きたい。

ラリ

み
ん
な
の
力
で

空
を
飛
ぶ
。

ゴンフライズ所属ゴンフライズ所属
岡崎  修司さん（薬学部5年）

プロバスケットボール選手/広島ドラゴンフライズ所属

バスケットを通じ、
広島を盛り上げたい。

HU-style39号　2
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夢は信じればかなう!とよく言われますが、ア
ルバイトなどで社会に触れる機会も少しずつ増
えてきた大学生の皆さんは、どう思いますか?

多田：かなうかは分かりませんが、そのための努
力は続けないといけない! 僕の場合野菜を研
究しているので、枯らしてしまっても毎年くじ
けずに育て続けなければ「野菜作りのプロ」
にはなれないと思います。
権田：私は夢は「かなう」というよりは「かな
える」ものだと思っています。「かなう」
と言うと勝手に育つニュアンスがある
ので、そうじゃなく自分で育てて実ら
せるのが夢ではないでしょうか。でも
かなわない夢もあると思います。
ディダ：夢を見るのは良いけど「かなう、
かなわない」を考えるより、行動すること
の方が大事だと思います。人によって、か
なうかかなわないか違いますね。
岩井：私も、夢はいつもかなうものではな
いと思います。がんばっていれば、信じて

いればかなうものでもない
ですね。でもかなえるための
努力は大事にしたいです。
田中：僕も結果より、夢に向
かって進むことが大事だと
思います。ポジティブな
気持ちで挑戦する過程
が、絶対に自分のため
にもなるはずです。
吉永：例えば「自分がこう

いう人になりたい!」という夢は、
努力すればかなうと思います。で
も「周りの人・ものにこうなってほ
しい」という要素が含まれると、
やはりかなえられないときもある
と思います。

皆さん、夢に対する努力や過程
を大切にしているのですね。で
は次のテーマ、「夢をかなえるの
に必要なものは何ですか?」。お
金、友情、運、才能、努力など、ど
うすれば夢をかなえられると思
いますか?

ディダ：全部の要素が必要ですが、
強いて言うなら才能と努力、そし

夢は信じればかなう!とよく言われますが、ア
ルバイトなどで社会に触れる機会も少しずつ増
えてきた大学生の皆さんは、どう思いますか?

多田：かなうかは分かりませんが、そのための努
力は続けないといけない! 僕の場合野菜を研
究しているので、枯らしてしまっても毎年くじ
けずに育て続けなければ「野菜作りのプロ」
にはなれないと思います。
権田：私は夢は「かなう」というよりは「かな
える」ものだと思っています。「かなう」
と言うと勝手に育つニュアンスがある
ので、そうじゃなく自分で育てて実ら
せるのが夢ではないでしょうか。でも
かなわない夢もあると思います。
ディダ：夢を見るのは良いけど「かなう、
かなわない」を考えるより、行動すること
の方が大事だと思います。人によって、か
なうかかなわないか違いますね。
岩井：私も、夢はいつもかなうものではな
いと思います。がんばっていれば、信じて

いればかなうものでもない
ですね。でもかなえるための
努力は大事にしたいです。
田中：僕も結果より、夢に向
かって進むことが大事だと
思います。ポジティブな
気持ちで挑戦する過程
が、絶対に自分のため
にもなるはずです。
吉永：例えば「自分がこう

いう人になりたい!」という夢は、
努力すればかなうと思います。で
も「周りの人・ものにこうなってほ
しい」という要素が含まれると、
やはりかなえられないときもある
と思います。

皆さん、夢に対する努力や過程
を大切にしているのですね。で
は次のテーマ、「夢をかなえるの
に必要なものは何ですか?」。お
金、友情、運、才能、努力など、ど
うすれば夢をかなえられると思
いますか?

ディダ：全部の要素が必要ですが、
強いて言うなら才能と努力、そし

て夢を持ち続けていくことですかね。いつも夢
を見たり変えたりして、新しい夢を持ち続ける
ことが大事だと思います。才能と夢が合う人
が「天才」ではないでしょうか。
多田：必要なことは自分の「意志」ですね。言い
換えると、諦めない「継続力」でしょうか。諦め
ないことも才能の一つだと思います。
吉永：私はまだ夢をあきらめないといけな

い状況になっ
たことはない
ですが、もしあ
きらめるとした
ら、家族や大
切な人が理由

だと思います。大切な人たちを犠
牲にするなら、その夢はあきらめま
す。
田中：僕は人脈が一番大事だと思
います。夢は自分一人でかなえら
れないものが多くて、何かヒントや
きっかけをくれるのは、やはり周り
の人ですね。人のつながりは、こ

れからも大切にしていきたいです。
権田：私は、追うことをやめたら夢じゃ
なくなるので、途中で諦めない「一途
さ」が大事だと思います。ずっと追い
続けられる持久力も必要ですね。
岩井：私は、夢の中心には自分の気持
ちがあると思います。夢をかなえたい
という気持ちがあ
れば、人脈も付い

てくるし、夢はころころ変
わるものなので、自分の夢
に合わせて、周りのものの
力を借りることが必要だと
思います。

「継続」や「気持ち」といったキーワードが出て
きましたね。周りの要素だけではなく、自分の
力で夢に向かって進もうとする姿勢は大切で
すね。さてこれまでは夢をかなえようとする話
をしてきましたが、皆さんは夢を諦めたことは
ありますか?小さい頃の夢は多くの人が諦め
ていると思いますが。どのような場面で挫折
や厳しさに直面しましたか?

田中：小学生の頃から宇宙飛行士になりたいと
いう夢を持っていましたが、実際は狭き門で、

「夢」と一口に言って
も、イマドキの大学生

は、夢についてどん
な考えを持っている

の?

「夢」をテーマに話
し合ってみると、とて

も個性があふれる座
談会になりました!

「夢」と一口に言って
も、イマドキの大学生

は、夢についてどん
な考えを持っている

の?

「夢」をテーマに話
し合ってみると、とて

も個性があふれる座
談会になりました!夢の白熱座談会 －
みんな違ってみんなイイ!－

夢の白熱座談会 －
みんな違ってみん

吉永美穂さん
法学部4年

アーマド・スブハン・
ヒダヤットさん
Ahmad Subhan Hidayat
通称ディダ（Dida）

田中　悟さん
工学部4年

HU-style学生スタッフ
藤本迪子
総合科学部3年

多田祐真さん
生物圏科学研究科

M2

多田祐真さん
生物圏科学研究科

M2

権田祥枝さん
教育学部3年

岩井咲樹さん
理学部2年

日本語･日本文化研修プログラムを
利用して、インドネシアから留学
日本語･日本文化研修プログラムを
利用して、インドネシアから留学

中村彩希さん
教育学部3年

吉田悠生さん
経済学部4年 釘宮健次さん

社会科学研究科M1 杜　青青さん
社会学研究科M1
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夢は信じればかなう!とよく言われますが、ア
ルバイトなどで社会に触れる機会も少しずつ増
えてきた大学生の皆さんは、どう思いますか?

多田：かなうかは分かりませんが、そのための努
力は続けないといけない! 僕の場合野菜を研
究しているので、枯らしてしまっても毎年くじ
けずに育て続けなければ「野菜作りのプロ」
にはなれないと思います。
権田：私は夢は「かなう」というよりは「かな
える」ものだと思っています。「かなう」
と言うと勝手に育つニュアンスがある
ので、そうじゃなく自分で育てて実ら
せるのが夢ではないでしょうか。でも
かなわない夢もあると思います。
ディダ：夢を見るのは良いけど「かなう、
かなわない」を考えるより、行動すること
の方が大事だと思います。人によって、か
なうかかなわないか違いますね。
岩井：私も、夢はいつもかなうものではな
いと思います。がんばっていれば、信じて

いればかなうものでもない
ですね。でもかなえるための
努力は大事にしたいです。
田中：僕も結果より、夢に向
かって進むことが大事だと
思います。ポジティブな
気持ちで挑戦する過程
が、絶対に自分のため
にもなるはずです。
吉永：例えば「自分がこう

いう人になりたい!」という夢は、
努力すればかなうと思います。で
も「周りの人・ものにこうなってほ
しい」という要素が含まれると、
やはりかなえられないときもある
と思います。

皆さん、夢に対する努力や過程
を大切にしているのですね。で
は次のテーマ、「夢をかなえるの
に必要なものは何ですか?」。お
金、友情、運、才能、努力など、ど
うすれば夢をかなえられると思
いますか?

ディダ：全部の要素が必要ですが、
強いて言うなら才能と努力、そし

身体能力など、努力だけでは
カバーできない条件もありま
した。年齢を重ねるごとに現
実を知ったという感じです
ね。
岩井：私は、本当は薬学部に
入りたかったのですが、浪人
できないという状況がありま
した。周りのせいにはしたくな
いですが、やはり環境も大事
だと思います。
ディダ：僕も環境の影響には同
感です。しかし挫折した時に
「今、これからがんばれば道
が開ける」という言葉をもらったの
で、過去のことはあまり気になりま
せん。
吉永：私は、今まで一つの夢をしっ
かり持ったことがありませんでし
た。今も友人や親、家族、将来の
子どもを犠牲にしてまでかなえた
い夢はないので、これから諦める
ことも出てくると思います。
権田：私も、今まではっきりした夢は持っていま
せんでした。受験では「ここに入りたい!」とい

う思いより、「ここなら入れ
る」と考えていました。夢と自
分の能力を照らし合わせて
きた感覚です。もともと大き
い夢を描かずに、できること
をしてきました。
多田：野菜作りのプロになる

という今の夢では、大きな挫折はないのです
が、野菜が枯れると挫折しそうになります。し
かし、しっかりとした目標があるので立ち直れ
ますね。

それではさまざまな経験をしてきた皆さんの
夢は、実現可能性の高いものなのでしょうか?
それとも実現性にかかわらず、自分を成長さ

せるためのものでしょう
か?

吉永：私の夢は実現性が
高いと思います。自分
の好きなこと、なりたい

自分を大切にしています。
ディダ：自分の人生では、夢が一番では
ないです。人生とは勉強だと思っている
ので、勉強していく中でたくさんのやり
たいことが見つかって、それが夢になっ
ています。

岩井：私にとって夢=人生の方針です。抽
象的ですが、これを持っていれば、具体的な
夢や目標も見えてくると思います。

田中：僕の夢は、どの時点で「達成」するという
ことはないと思います。だから自分が今どの時
点まで成長しているのか客観視して、人生を
懸けてずっと追い続けていきたいですね。
権田：夢は、自分の気持ち次第でどうにでもな
ると思います。つらいときでも楽しい気持ちで
居続ける、というスタンスをずっと守っていき
たいです。
多田：僕の夢には、研究職に就くことも掲げて
います。野菜作りの夢で学んだ継続力は社会
でも生きていくと思うので、自分の成長する場
でもあります。

大学生の中には、夢がないという学生も少な
からずいると思います。皆さんは夢をどうやっ
て見つけましたか。

多田：親が農家ということも
あって、野菜作りを夢見る
ようになりました。好奇心
旺盛な性格も夢を見つけ
る支えになっています。
田中：僕も、好奇心旺盛な
性格で、親も僕の好奇心
に根気強く付き合ってくれました。小学生の頃
から自分で情報収集して、講演会などでかっ
こいい大人の姿を見てきたということも、夢を
形成してきたと思います。
岩井：私も目標にしている人はたくさんいます。
もともと私の夢は「全力疾走」だったのですが、
失敗してしまい夢を変えました。夢を自分の
性格に合わせることも必要だと思います。
吉永：私は小さい頃から英語が大好きでした。
親がホームステイや留学など自由にやらせてく
れたおかげで、語学で広い世
界に触れる感動を味わいまし
た。その経験が夢になってい
ます。

ディダ：僕も留学で
がんばっているので、
親も応援してくれて
います。夢がないの
もいいと思います。
夢がないっていうこ
とは可能性が無限
大だと思います。
権田：やはり自分の好
きなことが夢です
ね。しかし好きなこ

「夢」と一口に言って
も、イマドキの大学生

は、夢についてどん
な考えを持っている

の?

「夢」をテーマに話
し合ってみると、とて

も個性があふれる座
談会になりました!夢の白熱座談会 －
みんな違ってみんなイイ!－んなイイ!－

多田祐真さん
生物圏科学研究科

M2

日本語･日本文化研修プログラムを
利用して、インドネシアから留学

やっぱり夢は十人十色! 他の広大生にも夢を聞いてみました!

中村彩希さん
教育学部3年
中村彩希さん
教育学部3年

吉田悠生さん
経済学部4年
吉田悠生さん
経済学部4年 釘宮健次さん

社会科学研究科M1
釘宮健次さん

社会科学研究科M1 杜　青青さん
社会学研究科M1
杜　青青さん
社会学研究科M1
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等身大の大学生をつづったショートエッセイ
　とは日々変わります。そうしてころころ変わって
いく好きなことが定着したときに、夢になるの
ではと思います。

皆さんの夢に対する思いを聞いてきました
が、就活についてはどのように考えています
か?

権田：私は就活が嫌いですね（笑）。まだなりた
いことも決まっていないのに、就職して
仕事をこなしていくの
が不安です。やりたい
ことが分からないまま
みんなと就活するより
は、一回休学してでも
ちゃんと自分を見つめ
直してみたいですね。

田中：僕は就活を経験しましたが、社
会に出て最初のステップとして、自分
が成長できる場かどうかで就職先を
決めました。就職はゴールではない

ので、まだまだ夢を
追い求めていきま
す。
岩井：私も就活に
不安はありますが、就活
に失敗してもいいかなと
も思っています。それで

夢が途絶えるわけでもないですし。
多田：僕は公務員になって、農業試験場で
品種改良をしたいと思っています。もし失
敗しても、これが大きな目標だったので、
公務員になるために繰り返し挑戦するつ
もりです。

吉永：私は、留学から帰ってきてこれから就活
するのですが、自己分析で自分のことが分かっ
てきたり、企業の人と話して世界が広がったり
するので、就活が楽しみです。

ディダ：インドネシアでは、就職することよりも、
大学を卒業することの方が大変です。就職で

　とは日々変わります。そうしてころころ変わって
いく好きなことが定着したときに、夢になるの
ではと思います。

皆さんの夢に対する思いを聞いてきました
が、就活についてはどのように考えています
か?

権田：私は就活が嫌いですね（笑）。まだなりた
いことも決まっていないのに、就職して
仕事をこなしていくの
が不安です。やりたい
ことが分からないまま
みんなと就活するより
は、一回休学してでも
ちゃんと自分を見つめ
直してみたいですね。

田中：僕は就活を経験しましたが、社
会に出て最初のステップとして、自分
が成長できる場かどうかで就職先を
決めました。就職はゴールではない

ので、まだまだ夢を
追い求めていきま
す。
岩井：私も就活に
不安はありますが、就活
に失敗してもいいかなと
も思っています。それで

夢が途絶えるわけでもないですし。
多田：僕は公務員になって、農業試験場で
品種改良をしたいと思っています。もし失
敗しても、これが大きな目標だったので、
公務員になるために繰り返し挑戦するつ
もりです。

吉永：私は、留学から帰ってきてこれから就活
するのですが、自己分析で自分のことが分かっ
てきたり、企業の人と話して世界が広がったり
するので、就活が楽しみです。

ディダ：インドネシアでは、就職することよりも、
大学を卒業することの方が大変です。就職で

　の目標は今はありませんが、楽しみながらゆっ
くりやっていきたいと思います。

それでは、最後に夢を持っていて良かったこ
とはありますか?

多田：野菜作りに失敗しても、夢があるので最
後までがんばれるところですね。野菜を作って
友達にあげて喜んでもらえた時なども、野菜
作りをがんばっていて良かったと思えます。

田中：夢にどうアプローチをした
らいいのかを悩むと、自分が
見えるきっかけになるので、そ
こが良かったと思います。夢が
あるからこそ、悩んで一歩一歩進んでいけま
す。

　の目標は今はありませんが、楽しみながらゆっ
くりやっていきたいと思います。

それでは、最後に夢を持っていて良かったこ
とはありますか?

多田：野菜作りに失敗しても、夢があるので最
後までがんばれるところですね。野菜を作って
友達にあげて喜んでもらえた時なども、野菜
作りをがんばっていて良かったと思えます。

田中：夢にどうアプローチをした
らいいのかを悩むと、自分が
見えるきっかけになるので、そ
こが良かったと思います。夢が
あるからこそ、悩んで一歩一歩進んでいけま
す。

ディダ：夢を達成したときは
やはりうれしいですね。たと
え達成できなくても自分の
成長になって、それが夢の種
になって世界が広がります。
岩井：夢に向かって挑戦し
続けている自分が好きになる

ことですかね。夢を思い出すとポジティブにが
んばれます。

吉永：夢があると、今自分が
夢に対してどの位置にいる
か客観視できます。嫌なこ
とがあっても、今は成長段
階だと思えますね。

権田：私も夢があれば目の
前にある嫌なことでもがん
ばれます。夢は私の背中を押してくれ、立ち上
がるきっかけになっています。

夢について、皆さん本当にさまざ
まな考えを持っていて驚きまし
た。しかし誰が正解というのはな
いと思います。みんな違って、み
んな良いんだ!と今回の座談会
では考えさせられました。

取材・記事/総合科学部3年　藤本　迪子
取材/教育学部4年　野田　順平、
　　　理学部2年　甲斐　寛之

取材・記事/総合科学部3年　藤本　迪子
取材/教育学部4年　野田　順平、
　　　理学部2年　甲斐　寛之

合田優香さん
総合科学部3年

海野涼花さん
文学部3年

海野涼花さん
文学部3年

内門裕貴さん
教育学部4年
内門裕貴さん
教育学部4年

松岡美希子さん
総合科学部4年

渡邊大輝さん
総合科学研究科D1
渡邊大輝さん
総合科学研究科D1

霍　紅雪さん
教育学研究科研究生
霍　紅雪さん
教育学研究科研究生

杜　弘羊さん
工学研究科M2

何度だって言うけど、
人生は一度きりだぞ。

新庄祐介さん
理学部4年
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等身大の大学生をつづったショートエッセイ
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作/総合科学部3年  藤本　迪子、理学部2年  甲斐　寛之、理学部2年  小野　太一郎、
　  経済学部2年  千原　佑太

最近、夢を簡単に諦める人が多い気がしま
す。まるでゴミをポイ捨てするように。ポイ捨
てしたゴミはリサイクルされな
いように、夢もポイ捨てしてし
まえば可能性はつぶれてしま
います。諦める前にもう少しだ
け、夢の可能性を考えてみま
せんか。

夢をポイ捨て
しないでください。
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合田優香さん
総合科学部3年

松岡美希子さん
総合科学部4年

杜　弘羊さん
工学研究科M2

のコーナーる迷え ち子 羊た

いろんな経験をしてきた。
多くの失敗を学んだ。成功もそれなりに。
いつからだろう、
失敗が怖くなったのは。挑戦が怖くなったのは。
でも考えてみろよ、自分。
たった一度きりの人生。
失敗も恥も振り返れば小さな経験の一つじゃないか。
ほら、もう何も怖くない。まずは挑戦してみよう。

何度だって言うけど、
人生は一度きりだぞ。
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どんな研究をしていますか。

　水素エネルギー社会を実現するために、
基盤となる研究を行っています。具体的には、
太陽光の熱で水を分解して水素を得るとい
う研究と、水素エネルギーのキャリアー（ため
る物質）としてのアンモニアの研究です。
　水素は現在、クリーンエネルギーとして注
目を浴びていますが、水素の輸送には多く
のコストが掛かることが問題とされています。
そこで、水素エネルギーのキャリアーとして、
比較的安価に製造できるアンモニアを使う
ことで、この問題を解決しようとしています。
この研究が続いていけば、22世紀ごろには、
二酸化炭素を放出しないクリーンなエネル
ギー源での水素社会が実現するのではない
かと思っています。

研究のモットーは何ですか?

　「社会がどうあるべきか」を見据えた、目
的志向型の研究がモットーです。このこと
は、学生にも強調して指導しています。私の
研究では、水素エネルギー社会の実現を意
識していますし、広島大学の理念5原則の1
つ「平和を希求する精神」は、エネルギーの
面からも達成できます。学生の皆さんの研
究でも、それが社会にどんな影響を与える
のかを意識してほしいですね。
　日本社会は成熟してきましたが、それに
伴って研究の仕方も変わらなければならな
いと考えています。研究の先を見据えていな
ければ、どんなに細かく研究していっても、
社会にはつながりません。日本は、たくさん
の資源があるわけではないので、社会を支

える技術を開発できる研究にもっと取り組
むべきだと感じています。

広大生にメッセージをお願いします!

　強く言いたいのは、物事に興味を持って
もらいたいということです。興味を持つため
に、まず始めると良いことは「常識を疑う」こ
とです。例えば私の研究では、アンモニアを
水素エネルギーキャリアーとして用いる結論
にたどり着きましたが、これまでアンモニア
は、肥料のために大量に製造されていたに
もかかわらず、エネルギーとして活用するこ
とはあまり考えられていませんでした。
　「誰かやるだろう」という意識では、こう
いった発想は生まれてきません。日本に対す
る危機感を持って、新しいことに挑戦して
いってほしいと思います。

広 く て 深 い 研 究 の 世 界

広島大学には、広～いジャンルにいろんな先生がいて、深～い研究を行っています。
研究室におじゃまして、その世界をのぞいてみましょう。研究室訪問

先端の研究の話を聞くと、将来に対する夢が広がります。僕も常識を
疑ってみることにチャレンジしてみたいと思います。
取材・記事/教育学部4年　野田　順平

あるべき
社会を考える
東京工業大学大学院理工学研究科博士課程修了。
自動車関連技術の研究所での勤務を経た後、2006年から現職。水素エネルギーに関する
研究を行う。
博士（工学）

先進機能物質研究センター

小島　由継 教授  Yoshitsugu　Kojima

広島大学本部棟に展示されている水素自動車
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現在どのような仕事をしていますか?
　法人営業といって、企業などが行う
社員旅行などの団体旅行を提案・実
施しています。旅行の際には添乗員とし
て付き添い、旅行が円滑に
進むようサポートします。
　営業で大切なのは、どの
ような目的で旅行をしたいの
か、要望を聞き出すことです。
社員旅行といっても、親睦を
深めるためか、会社の方針
を浸透させるためか、それとも報奨旅行なのか、こちらから問い
掛けることで、本当の要望が見えてきます。そしてアレンジを加
えていき、旅行プランを練り提案します。ここが仕事の難しいと
ころであり、面白いところですね。

なぜJTBで働きたいと思ったのですか?
　ベタですが（笑）学生時代から旅をするのが好きで、青春18
きっぷなどであちこちへ旅行していました。就職活動では旅行
会社を多く受けましたが、今の会社を選んだ理由は、面接を重
ねる中でその幅広い事業に魅力を感じたためです。現在JTBで
は、地域交流事業に取り組み、旅行の枠にとらわれず自治体や
企業、宿泊施設などと連携しながら、「交流を創り出す」事業に
も力を入れています。
　国外では、私は上海事業所で1年間、日本式のきめ細やか
な営業サービスなどのノウハウを現地社員に伝え人財育成を
行う、SAMURAIプロジェクトというものにも参加しました。

仕事をする上で大切なことは何でしょうか
　仕事を始めてから、人に感謝することが多くなりました。私た
ちの会社だけでは旅行は成立しません。交通・宿泊・食事など
多くの施設が関わっています。さまざまな方の協力を得ての旅
行業務ですから、お世話になった方にはいつも電話やメールで
感謝を伝えるようにしています。お客さまから感謝のメールを頂
くこともあり、その時は仕事にやりがいを感じうれしく思います。

同僚に対しても、感謝の気持
ちを忘れないようにしていま
す。感謝の積み重ねが仕事を
スムーズにしますね。

どのようなお仕事をしていますか?
　トヨタ車を生産する海外事業体に日本で生産した部品を出
荷する際、不具合が起こるのを防ぐために、さまざまな試験や
評価を行うのが主な仕事です。
　また海外事業体は全世界にあるため、輸送中の環境もさま
ざまです。そのため輸送環境の計測を行い、新しい試験の設定
およびどのような基準で評価していけば良いか、試験方法を考
えることも仕事の一つです。

なぜ日本で学び、自動車会社に就職したのですか?
　子どもの頃、父親の仕事の関係で日本に住んでいたことが
あったので、この国には特別な思いを抱いていました。そうした
中、広島大学のホームページで工学研究科の研究内容にとて
も興味を持ち、中国の大学を卒業後に入学しました。大学院で
は、ハイスピードカメラを用いて物体を追尾するロボティクスを
研究していました。
　就職に関しては、初めから自動車会社に限定して考えていた
のではなく、グローバルな会社に入って活躍したいという思い
が強かったです。実際に今の仕事では、各国の現地法人と関
わることもあるので、“グローバル”を実感することが多いです。
今後はいろいろな国の文化に触れて、現地に合わせた車や部
品作りに携わっていきたいと思っています。

広大生へのメッセージをお願いします。
　時間をしっかりと管理する習慣を付けておくことが重要です。
学生時代は時間もふんだんにありますが、こうした感覚は今か
ら身に付けておく方が良いです。社会に出て、仕事は一人で成
り立つものではなく、多くの部署の人 と々協力して進めていくも

のだと実感しています。とにかく
多くの人と接して“輪”を広げて、
いろいろな考え方を受け入れら
れるようになっておくことが大
事ですね。

&

O
B 

O
G
紹
介

取 材 を
終えて

グローバルな人材になりたいという夢を今まさに体現されている
ように感じました。僕も学生のうちに多くの人と関わっていきた
いと思いました。　取材・記事/総合科学部2年  桜田　諄

取材中にもよく同僚の方から声を掛けられ、気さくな人柄がうかがえ
た反田さん。私も人に感謝することを忘れずにいたいと思いました。
取材・記事/経済学部2年　穴吹　暁

感謝の
気持ちを大切に

反田篤志 Atsushi Tanda
株式会社JTB中国四国 広島支店 営業第一課
（2006年3月 文学部卒業）

趙　暁蓉 Xiaorong Zhao
トヨタ自動車株式会社
生産部品物流部 企画室 品質技術グループ
（2013年3月 工学研究科修了）

グローバルな
人材として
活躍したい!

専用の機器で部品を試験･評価
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取材中、流ちょうな日本語で話しながらも「目標は日本人と同じような日本
語」と語ってくれた林さん。外国語の高みを目指す林さんを見て、私も英語
に磨きをかけたいと思いました。　取材・記事/理学部2年  甲斐  寛之

“海外から広大へ”来て学んでいる外国人留学生＆“広大から海外へ”行って学んでいる日本人留学生。
「外国人から見た日本は?」「日本人が見た外国とは?」。留学生ならではの視点で、見たこと、聞いたこと、感じたことをリポートします。
“海外から広大へ”来て学んでいる外国人留学生＆“広大から海外へ”行って学んでいる日本人留学生。
「外国人から見た日本は?」「日本人が見た外国とは?」。留学生ならではの視点で、見たこと、聞いたこと、感じたことをリポートします。

恩師の勧めで広島大学へ
　台湾の大学で日本語を勉強していましたが、きっかけは日本のマ
ンガやアニメでした。就職先が日系の自動車関連企業だったので、
取引先や上司にも日本人が多く、日本語を使う機会はかなりありま
した。就職後、次第に日本の大学で自動車産業について学びたい
という思いが強くなり、留学を決意しました。学部時代の恩師が、
広島大学への留学経験があり勧めてくれたこと、また自動車生産
の研究者として有名な山崎修
嗣先生（総合科学研究科）の
もとで学びたいと思ったことが、
広島大学を選んだきっかけで
す。今は先生のもとで、日本の
自動車産業の全体図を把握し
ようと勉強しています。

日本を旅して
　日本のアニメやゲームだけで
なく、伝統的な文化も好きで、
特に祭りや花火がお気に入り
です。日本の花火は、爆竹が中
心の台湾の花火とは違った良
さがあり、先日も友人と岩国の
花火大会へ出掛けてきました。
最近では、留学生向けのバス
ツアーで松江や出雲にも行き、
近いうちに小豆島にも行く予定
です。

日本で働きたい
　大学院では自動車の研究を
して、将来は日本で働きたいと
考えています。今は言いたいこ
とをうまく日本語で言えないこ
ともあり、教育学部で日本語の
授業も受けています。日本人と
同じイントネーションでしゃべ
れるようになるのが目標です。
日本一周旅行もしてみたいです
ね。

体感地球

台湾の大学で日本語を専攻し、自動車会社
に就職後、広島大学へ。現在は研究生として
自動車の生産管理について学ぶほか、ギター
クラブに所属している。

吉良紗矢香 Sayaka Kira
文学部3年

欧米文学語学言語学コースを専攻している。
2013年8月に、広島大学の協定校ハンブル
ク大学が実施する、ドイツ語サマースクール
に参加。

わ た し の 留 学 体 験

留学への思い
　もともと、大学に入ったら留学したかったのですが、第2外国語
で選択したドイツ語が好きになり、実際に現地でドイツ語を学んで
みたいと思いました。また授業で、食べ物などの文化についても聞
き、興味もあったので、1カ月
間のサマースクールに応募し
ました。

ドイツ語サマースクールで
の日々
　サマースクールは会話中心
でしたが、ドイツ語を話す時
は、言いたいことを先に書いて頭で整理しないと難しく、最初は黙
り込むことが多かったです。でもドイツの方と話すうちに、単語だけ
でも言いたいことは伝わると分かり、黙り込むのはもったいないと
思うようになりました。それからは文構造よりも、考えを伝えること
に集中して話すようになりました。
　このプログラムには日本人以外の人も参加していて、韓国や台
湾の友人もできました。リュー
ベックという町などへ旅をし
たことも楽しかったです。

観光への夢
　将来についてはまだ模索
中ですが、観光の仕事に関
心があり、地元である愛媛県
をどのように活性化していく
か、その良さをどう伝えていく
かにも興味があります。ドイ
ツ人の旅行者などと触れ合
う機会もあればいいですね。
　留学に挑戦したことで、ま
ず動いてみれば何かが生まれると実感しました。ドイツ人の行動力
にも驚き影響を受け、心の内で考えているだけでは駄目だと気付き

ました。これからの進路を考え
ていく上でも、自分から積極
的にいろいろな体験をしてい
きたいです。

日本語を極め、
自動車を極めたい。

台湾から ドイツ連邦共和国へ

学んだ積極性と
行動力を生かして

林  宗漢 Lin  Tsung Han
総合科学研究科 研究生（台湾出身）

海外では、やはり積極性や行動力が必要なことが分かりました。私も取材
後の8月からの留学では、物おじせずに自分から積極的に行動していきた
いと強く思いました。　取材・記事/総合科学部2年　寺坂　絵里

留学生向けの松江・出雲一泊旅行に行っ
てきました。

東広島の史跡・文化財を見て歩くイベン
トに、台湾留学生会の皆と参加しました。

8月6日、友達と朝一番のバスに乗り、記
念式典に参加し、夜は灯籠流しを見なが
ら、祈りを捧げました。美しい景色です
が、何だか切ない気がしました。

リューベックの町から見るバルト海
チューターの学生と旅をしました。ドイツ北部は山
が少なく、空が広く感じました。

広大なハノーファーの王宮庭園

本
場
の

ソ
ー
セ
ー
ジ
は

最
高
!

ドイツ料理カリーヴルスト（Currywurst）
焼いたソーセージにカレー粉とトマトケチャップ
をかけたもので、地域によって多少異なります。

ドイツ料理カリーヴルスト（Currywurst）
焼いたソーセージにカレー粉とトマトケチャップ
をかけたもので、地域によって多少異なります。

の
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“海外から広大へ”来て学んでいる外国人留学生＆“広大から海外へ”行って学んでいる日本人留学生。
「外国人から見た日本は?」「日本人が見た外国とは?」。留学生ならではの視点で、見たこと、聞いたこと、感じたことをリポートします。 学生取材班が行く

はやりのネタや時事問題、ちょっと気になる先生など、
あなたの「知りたい」を学生取材班が調べてリポートします。

こ が り た !そ 知 い
編集長!

特ダネ持って
帰ります。聞きに行くゾ～

ドイツ料理カリーヴルスト（Currywurst）
焼いたソーセージにカレー粉とトマトケチャップ
をかけたもので、地域によって多少異なります。

記事・イラスト/経済学部3年　安部　大地

名言マスター お悩み相談室
大学生になると、そろそろ社会に出ることを意識しだす。働くって何だろう。
かねてからの夢に向けて猛進する人、一方で「夢なんてないよ」と現実に目を向けて生きる人。答えのない問題に悩む人も多いはず。
今回は、そんな悩みにラジオ番組風にお答え! MC名言増太（めいげん ますた）が、偉人や有名人のありがたい言葉も紹介!

さ
あ
始
ま
り
ま
し
た
。名
言
増
太
が
お
送
り
す

る「
お
悩
み
相
談
室
」で
す
。本
日
の
テ
ー
マ
は

「
夢
」。ど
ん
な
相
談
が
届
い
て
い
る
の
で
し
ょ
う

か
、早
速
読
ん
で
い
き
ま
し
ょ
う
!

ま
ず
、最
初
の
相
談
で
す
。

「
そ
も
そ
も
ど
う
い
う
夢
を
持
て
ば
い
い
の
で
し
ょ
う

か
。ま
た
ど
う
や
っ
て
か
な
え
れ
ば
い
い
か
、教
え
て

く
だ
さ
い
」

夢
を
ど
う
考
え
る
か
に
は
、ド
イ
ツ
の
文
豪
の
言
葉
を

送
り
ま
し
ょ
う
。

小
さ
い
夢
は
見
る
な
。

そ
れ
に
は
人
の
心
を
動
か
す

力
が
な
い
か
ら
だ
。

ゲ
ー
テ

も
ち
ろ
ん
大
き
な
夢
を
達
成
す
る
に
は
、

小
さ
な
夢
や
目
標
の
積
み
重
ね
が
不
可
欠
で
す
が
、小
さ
い

夢
が
最
終
目
標
だ
と
、そ
の
先
が
見
え
な
く
な
っ
て
し
ま
い

ま
す
ね
。「
か
な
わ
な
い
か
ら
、夢
見
る
だ
け
無
駄
」と
考
え

る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、遠
い
道
の
り
も
ま
た
楽
し
い
も
の

で
す
よ
。

ど
う
や
っ
て
か
な
え
る
か
に
つ
い
て
は
、あ
の
ミ
ッ
キ
ー
マ
ウ

ス
の
生
み
の
親
が
こ
ん
な
言
葉
を
残
し
て
い
ま
す
ね
。

人
々
は
、

夢
を
か
な
え
る
方
法
を

教
え
て
ほ
し
い
、と
言
っ
て
く
る
。

そ
れ
は
努
力
す
る
こ
と
で

見
つ
か
る
も
の
だ
。

ウ
ォ
ル
ト
・
デ
ィ
ズ
ニ
ー

作
品
づ
く
り
に
没
頭
す
る
あ
ま
り
、

自
分
が
立
ち
上
げ
た
会
社
を
倒
産
さ
せ
、キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
の

版
権
を
別
会
社
に
取
ら
れ
て
と
試
練
の
連
続
の
中
、漫
画

家
・
ア
ニ
メ
ー
タ
ー
・
声
優
・
実
業
家
と
渡
り
歩
い
て
来
た

男
の
説
得
力
あ
る
言
葉
で
す
ね
。自
分
で
も
が
き
、探
し
て

い
き
ま
し
ょ
う
!

そ
れ
で
は
、次
の
相
談
で
す
。

「
大
学
3
年
生
で
そ
ろ
そ
ろ
就
活
を
意
識
し
て
い
ま

す
。ず
っ
と
や
り
た
か
っ
た
仕
事
に
、今
の
自
分
で
は

就
け
る
と
思
え
ま
せ
ん
。で
も
失
敗
し
た
く
あ
り
ま
せ
ん
。

無
駄
な
く
確
実
に
満
足
す
る
結
果
を
残
す
に
は
、ど
う
す

れ
ば
よ
い
で
し
ょ
う
か
」

失
敗
を
胸
張
っ
て「
好
き
」と
い
う
人
は
、あ
ま
り
い

ま
せ
ん
ね
。で
も
何
を
失
敗
と
す
る
か
っ
て
、基
準
が
曖
昧

だ
と
思
い
ま
せ
ん
か
? 

か
の
発
明
家
は
こ
ん
な
こ
と
を
言
っ

て
い
ま
す
。

私
は
、今
ま
で
に
一
度
も

失
敗
を
し
た
こ
と
が
な
い
。

電
球
が
光
ら
な
い
と
い
う

発
見
を
、今
ま
で

2
万
回
し
た
の
だ
。

ト
ー
マ
ス
・
エ
ジ
ソ
ン

驚
く
べ
き
ポ
ジ
テ
ィ
ブ
シ
ン
キ
ン
グ
! 

で
き
る
か
ど
う
か
を
は
っ
き
り
さ
せ
た
い
な
ら
、ま
ず
や
っ
て

み
る
べ
き
!
1
0
0
回
で
も
1
0
0
0
回
で
も
2
万
回
で

も
…
…（
笑
）。そ
も
そ
も
失
敗
な
く
で
き
る
人
は
少
な
い
は

ず
。あ
ま
り
考
え
す
ぎ
ず
、ま
ず
や
っ
て
み
る
こ
と
が
大
事
か

も
し
れ
ま
せ
ん
。ア
メ
リ
カ
の
元
大
統
領
も
言
っ
て
い
ま
す
。

行
動
に
は

常
に
危
険
や
代
償
が
伴
う
。

し
か
し
そ
れ
は
、行
動
せ
ず
に

楽
を
決
め
込
ん
だ
時
の

長
期
的
な
危
険
や
コ
ス
ト
と

比
べ
れ
ば
、

取
る
に
足
ら
な
い
。

ジ
ョ
ン
・
F
・
ケ
ネ
デ
ィ

時
間
が
許
す
の
で
あ
れ
ば
、

ま
ず
や
っ
て
み
ま
し
ょ
う
! 

ど
ん
ど
ん
い
き
ま
し
ょ
う
。

次
の
相
談
は
こ
ち
ら
!

「
歌
手
に
な
り
た
い
と
両
親
に
伝
え
た
ら『
安
定
し
た

仕
事
に
就
き
な
さ
い
』と
言
わ
れ
ま
す
。夢
を
追
い
続

け
て
も
い
い
の
で
し
ょ
う
か
」

こ
れ
は
難
し
い
! 
僕
も
ず
っ
と
話
す
仕
事
に
就
き
た

く
て
、反
対
さ
れ
な
が
ら
も
続
け
て
き
た
か
ら
分
か
る
! 

つ

ら
い
と
き
僕
は
、偉
大
な
音
楽
家
の
言
葉
を
思
い
出
し
ま
す

よ
。

人
の
言
う
こ
と
な
ん
て

気
に
し
ち
ゃ
だ
め
だ
よ
。

『
こ
う
す
れ
ば
、

あ
あ
言
わ
れ
る
だ
ろ
う
…
…
』

こ
ん
な
く
だ
ら
な
い
感
情
の

せ
い
で
、ど
れ
だ
け
の
人
が

や
り
た
い
こ
と
も
で
き
ず
に

死
ん
で
い
く
の
だ
ろ
う
。

ジ
ョ
ン
・
レ
ノ
ン

ぜ
ひ
、ジ
ョ
ン
・
レ
ノ
ン
を
超
え
る
よ
う
な

ア
ー
テ
ィ
ス
ト
に
な
っ
て
ほ
し
い
で
す
ね
。と
言
っ
て
お
き
な

が
ら
、一
方
で
こ
ん
な
言
葉
も
あ
り
ま
す
。

世
の
中
に
は「
夢
は
か
な
う
ん
や
」と

言
う
ヤ
ツ
が
多
す
ぎ
る
。

基
本
、夢
な
ん
て
か
な
わ
へ
ん
。

そ
う
や
っ
て
テ
レ
ビ
の
大
人
が

言
う
と
か
ん
と
、子
ど
も
は

何
の
準
備（
努
力
）も
せ
ん
と
、

社
会
に
い
っ
て
、「
私
、こ
ん
な
ん

イ
ヤ
や
」っ
て
な
る
。

夢
な
ん
か
す
ぐ
捨
て
ろ
!

や
り
た
く
な
い
こ
と
を

や
る
の
が
社
会
!

小
籔
千
豊（
お
笑
い
芸
人
）

ネ
ッ
ト
上
で
、賛
否
両
論
が
起
こ
り
ま
し
た
が
、

夢
を
追
う
な
ら
相
応
の
努
力
が
必
要
と
い
う
こ
と
で
す
ね
。

小
藪
さ
ん
は
、小
学
校
の
時
の
作
文
で
、「
セ
リ
エ
A
に
入
団

す
る
」と
書
い
た
サ
ッ
カ
ー
の
本
田
選
手
を
こ
う
評
し
ま
す
。

「
死
ぬ
ほ
ど
努
力
し
て
、死
ぬ
ほ
ど
周
り
の
人
に
助
け
て
も

ら
っ
て
、い
ろ
ん
な
人
か
ら
勝
ち
上
が
っ
て
、そ
れ
で
や
っ
と

夢
を
か
な
え
て
る
」

さ
て
次
は
、、、と
こ
こ
で
時
間
が
来
て
し
ま
い
ま

し
た
。み
ん
な
夢
に
悩
ん
で
い
る
よ
う
で
す
ね
。

今
日
ご
紹
介
し
た
名
言
が
励
み
に
な
れ
ば

う
れ
し
い
で
す
。ま
た
会
い
ま
し
ょ
う
!

の

め
い
げ
ん
ま
す 

た
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ガ ン バ ル 広 大 生 の
P R ペ ー ジ 発見! 元気人

※PRしたい広大生大募集! 投稿を希望する方は広報グループまで（連絡先は、P14を参照）。

広島大学ギタークラブ
　こんにちは! 広島大学ギター
クラブです。クラシックギターの
良さが伝わるような演奏を目指
し、毎週月・木曜日にサークル
棟を拠点に活動しています。部
員のほとんどが大学から始めた
初心者ですが、「音楽を楽しも
う」という気持ちを忘れず、日々
技術の向上に励んでいます。
　クラシックギターの魅力は、
何といってもその音色です。弦を
はじく位置やスピード、指の角度
など小さな変化でも、音色が大
きく変わります。甘く柔らかい音、

鋭い音、重厚な音……音色の
多様さと、木のぬくもりが感じら
れるクラシックギターならではの
響きを、多くの方々に味わってい
ただきたいと思います。
　私たちは、主に6月のサマー
コンサートと11月の定期演奏会
に向けて、活動しています。最近
では、一人でも多くの方に活動
を知っていただき、その魅力を
味わっていただくため、病院で
の訪問演奏やカフェでのミニコ
ンサートなど、外部での演奏機
会を増やしています。

　11月の定期演奏会は今年で
50回を迎え、これを記念して、ギ
タークラブOBとの合奏も予定し
ています。例年よりも、さらにお
客さまに楽しんでいただける演
奏会を目指しますので、お気軽
にお越しください!
　活動の詳細は、ホームページ

今年はアニバーサリーイヤー !

広島大学東雲サッカークラブ 充実のサッカー生活を。

広島大学漫才サークル（笑）
　どうも～! 総合科学部で、いま
だにビラ配りしている広島大学
漫才サークル（笑）です。この
サークルは、1990年代に始まる
第2次お笑いブームの渦中に生
まれ育ったゆとり世代たちが、2
年前に立ち上げた広島県内大
学で唯一（推測）の漫才サーク
ルです。現在、約週1回の集会
の他、月数回東広島を中心に県
内の各種イベントに出演し、漫
才やコントを披露しています。
　漫才サークルは、ちょっと異
色と感じるかもしれませんが、関

東や関西には、100人を優に超
えるメガサークルも存在していま
す。そこからプロになり、テレビ
の第一線で活躍する方もいるく
らいです。とはいえ、まだまだ小
さなサークルなので、その分とて
もアットホームな雰囲気です。漫
才サークルを立ち上げてから、
多くの交流も生まれました。私た
ちはこれからも、披露の場を提
供してくれる方々に感謝しなが
ら、東広島に笑顔を提供し続け
たいと思います。
　「この町には、もっともっとお

笑い好きの人がいるはず! そん
な人たちを巻き込んで、東広島
を日本一熱い町にしてやるぜ!」
というのが特別顧問のお言葉で
あり、メンバーの思いです。こん
な私たちと一緒に漫才をやりま
せんか? いつでも誰でも、お笑
いを愛する人なら大歓迎です! 
スベって心が折れそうなメン
バーを支えてくれるマネージャー
も大歓迎です! 興味のある方は
一度LIVEを見に来てください!

そこのお笑い好きのあなた! そうです! あなたです!

　こんにちは。「広島大学東雲
SC（サッカークラブ）」です! 私
たちは、毎週火・水・金曜日の
16時30分から、土曜日は9時
30分から、東広島キャンパスの
北グラウンドや西グラウンドで
練習しています。日曜日にリーグ
戦や練習試合を行うこともあり、
合宿などもあります。
　私たちは現在、広島県の社会
人1部リーグに参加しており、中
国リーグ昇格を目指しています。
県リーグでの戦いは厳しく、思っ
たような結果が出ないことも多

いのですが、試行錯誤をしなが
ら取り組んでいます。東雲SCの
一番の特徴は、指導者がいない
ことです。大丈夫?と思うかもし
れませんが、指導者がいないか
らこそ、学生主体でチームを作
れるという強みがあります。練習
メニューから、スタメン、戦術等
すべてをチーム全員で考えて活
動しています。
　先日行われた同好会・サーク
ルの中国大会では優勝し、全国
大会への切符も手にしました!
（日程の関係で、全国大会への

出場は辞退しましたが……）
　大学生活はやりたいことがた
くさんあると思います。真剣に
サッカーをやりたいけど、勉強も
あるし、バイトもしなきゃ。そんな

人は一度東雲SCの練習に参加
してみてはどうでしょうか! 特に
ゴールキーパーとマネージャー
を絶賛募集中です。気軽に連絡
してください!

記事/広島大学東雲サッカークラブ・総合科学部3年  繁原  右京
連絡先▶ukyo.1408@gmail.com
ブログ▶http://blog.livedoor.jp/shinonomesc/

記事/広島大学ギタークラブ・総合科学部3年  土井  一美
連絡先▶hugc@hotmail.co.jp　HP▶http://cumparsita.tuzigiri.com/

記事/広島大学漫才サークル（笑）・理学部4年  齋藤  優人
連絡先▶otihasam81@gmail.com

今年3月に行われ優勝した、サークル・同好会の中国大会の様子。

で紹介しています。Facebookや
Twitterも更新していますので、
ぜひご覧ください。

キングオブコント2014予選一回戦に
参戦!

4月に行った新歓LIVEの様子!

第
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広島大学学生環境サポーターの
活動に参加してみませんか?

広島大学吹奏楽団
2年連続全国大会出場!
第50回定期演奏会を開催

　定期演奏会は一年の集大成ともいえる演奏会
であり、部員一同この日に向けて練習に励んでい
ます。また、今年は50回目を記念して特別ステー
ジも用意しています。秋の夜長にギターの調べは
いかがでしょう? 皆さまのお越しをお待ちしてお
ります!

日時：11月23日㈷  17：00開場 17：30開演
場所：東広島市市民文化センター アザレアホール
曲目：A whole new world、

ラプソディ・イン・ブルー、カノンなど

問い合わせ
　E-mail：hugc@hotmail.co.jp
　HP：http://cumparsita.tuzigiri.com/

広島大学ギタークラブ定期演奏会
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News

Event&

P R コ ー ーナ

　平成27年度から、留学やボランティア活動
といった学生の自主的な学習体験の促進や、
授業を短期間で集中的に受講することによる
教育効果の向上等を目的として、「クォーター
制（4学期制）」を導入します。
　平成27年度は一部の科目で週2回または
週1回2コマ連続の8週で完結する授業を実
施し、平成28年度から本格導入します。
　学年暦（授業スケジュール）、履修手続方
法、成績発表の時期等、「クォーター制（4学
期制）」導入に関連のある情報については、随
時もみじTopまたはMyもみじでお知らせしま
すので、必ず情報を確認してください。

問い合わせ：教育・国際室 教育推進グループ
TEL：082-424-6158
E-mail： kyoiku-prog@office.hiroshima-u.ac.jp

　『私の履歴書』は、各界の著名人をお招き
し、ご自身の豊富な人生経験を語っていただく
広島大学の講義です。
　教養教育科目
『職業選択と自己
実現－自分のキャ
リアをデザインし
よう－』の授業の
一部として実施するものですが、『私の履歴書』
の講義は、本学学生であればどなたでも聴講
できます。

問い合わせ：教育・国際室教養教育本部支援グループ
E-mail：gsyugaku-group@office.hiroshima-u.ac.jp

　学長推薦名著とは、浅原利正学長が「生涯
に一度は触れておきたい古典、名著」として指
定した20冊の図書です。

　学長推薦図書は、学内の図書館で閲覧でき
ますので、ぜひご利用ください。
問い合わせ：教育・国際室教養教育本部支援グループ
E-mail：gsyugaku-group@office.hiroshima-u.ac.jp

　毎年、中国地方の国立大学5校から約
2,000人の学生が参加し、夏季大会・冬季大
会を合わせて20の種目で、日頃の練習成果を
競い合います。冬季大会は以下の日程で開催
されます。
○冬季大会スケジュール

学長推薦名著を読もう!

社会で活躍する人の話を聞こう!
～『私の履歴書』のご紹介～

第65回中国五大学学生競技大会
（冬季大会）が開催されます。

平成27年度から
「クォーター制（4学期制）」を導入します。

平成26年度後期の講師（予定）
10月27日㈪ 深山英樹氏（広島ガス株式会社代表取締役 

　　　　　会長・広島商工会議所会頭）
11月 6日㈭ 林　南八氏（トヨタ自動車株式会社 顧問）
11月17日㈪ 赤松良子氏（公益財団法人日本ユニセフ協

　　　　　会 会長・元文部大臣）
12月15日㈪ 板東久美子氏（消費者庁長官）

『医の倫理』（ベルンハルト・イルガング）

『永遠平和のために』（カント）

『エミール』（ルソー）

『解体新書』（杉田玄白）

『科学革命の構造』（トーマス・クーン）

『近代医学の建設者』（メチニコフ）

『偶然と必然 現代生物学の思想的問いかけ』
（ジャック・モノー）

『建築とは何か』（ブルーノ・タウト）

『国富論』（アダム・スミス）

『栽培植物と農耕の起源』（中尾佐助）

『種の起源』（チャールズ ダーウィン）

『自由論』（ジョン・スチュアート ミル）

『徒然草』（吉田兼好）

『風土－人間学的考察－』（和辻哲郎）

『武士道』（新渡戸稲造）

『方法序説』（デカルト）

『枕草子』（清少納言）

『民主主義と教育』（J．デューイ）

『夜と霧』（ヴィクトール・E・フランクル）

『論語』（孔子）

期間・会場競技種目
11月1日㈯・2日㈰
松江市玉湯体育館

11月8日㈯・9日㈰
松江総合運動公園補助競技場

11月8日㈯・9日㈰
俵山多目的交流広場内ラグビー場
（山口県）

11月15日㈯・16日㈰
山口大学第一体育館

11月15日㈯・16日㈰
維新百年記念公園（山口県）

11月15日㈯・16日㈰
グリーンステイながうら（山口県）

11月29日㈯・30日㈰
島根県立武道館（29日）
島根大学第1体育館（30日）

バスケットボ－ル

サ ッ カ ー

ラ グ ビ ー

ハンドボール

柔 道

ア－チェリ－

庭 球

剣 道

※期間・会場は、変更となる場合があります。

　広島大学学生環境サポーターは、環境活動の
企画運営に参加するために設立された学生ボラ
ンティア団体です。環境
教育、社会貢献、自然環
境保全、資源の有効利
用などをキーワードに活
動しています。
　今年度は環境マネジメ
ント委員会において策定
された「環境目標」の達
成を目指し、学生が主体
となり行う環境活動を考
案・実施しています。前
期は小学生に対する環
境教育や、キャンパス内の植生調査、定期的な清
掃活動を行いました。10月にはキャンパス自然発
見ツアーを行いますので、興味のある方はぜひご
参加ください。
　また、新規サポーターを随時募集しています。
興味のある方はHPをご覧いただくか、下記連絡
先までお問い合わせください。

日時：10月25日㈯　9：00 ～ 12：00
場所：学生プラザ1Fフリースペース集合
事前申し込み：必要（下記E-mailアドレスまで）
問い合わせ：財務・総務室 総務グループ
TEL：082-424-6132
E-mail：hu.kansapo@gmail.com
　　　　　　もみじTOP→学生生活のサポート
 　　　　　　→学生環境サポーター

広島大学学生環境サポーターの
活動に参加してみませんか?
広島大学学生環境サポーターの
活動に参加してみませんか?

　8月23日㈯に山口県で行われた吹奏楽コン
クール中国大会にて、広島大学吹奏楽団の2年
連続12回目となる全国大会出場が決定しまし
た。全国大会は10月18日㈯に新潟市民芸術文
化会館で開催されます。

日時：12月27日㈯  14：00開場 14：30開演
場所：広島市文化交流会館広島文化学園
　　　HBGホール

　広島大学吹奏楽団の1年間の活動を締めくく
る演奏会です。吹奏楽のオリジナルの曲から、一
度は聴いたことのあるポップス曲まで、誰もが楽
しめるステージを目指しています。入場無料（事
前予約不要）ですので、ぜひお気軽に足をお運
びください。団員一同、心よりお待ちしております。 

問い合わせ
　TEL：080-2907-1849
　HP：http://hu-wo.jimdo.com/

広島大学吹奏楽団
2年連続全国大会出場!
第50回定期演奏会を開催

広島大学吹奏楽団
2年連続全国大会出場!
第50回定期演奏会を開催

第50回定期演奏会のご案内

　定期演奏会は一年の集大成ともいえる演奏会
であり、部員一同この日に向けて練習に励んでい
ます。また、今年は50回目を記念して特別ステー
ジも用意しています。秋の夜長にギターの調べは
いかがでしょう? 皆さまのお越しをお待ちしてお
ります!

日時：11月23日㈷  17：00開場 17：30開演
場所：東広島市市民文化センター アザレアホール
曲目：A whole new world、

ラプソディ・イン・ブルー、カノンなど

問い合わせ
　E-mail：hugc@hotmail.co.jp
　HP：http://cumparsita.tuzigiri.com/

　定期演奏会は一年の集大成ともいえる演奏会
であり、部員一同この日に向けて練習に励んでい
ます。また、今年は50回目を記念して特別ステー
ジも用意しています。秋の夜長にギターの調べは
いかがでしょう? 皆さまのお越しをお待ちしてお
ります!

日時：11月23日㈷  17：00開場 17：30開演
場所：東広島市市民文化センター アザレアホール
曲目：A whole new world、

ラプソディ・イン・ブルー、カノンなど

問い合わせ
　E-mail：hugc@hotmail.co.jp
　HP：http://cumparsita.tuzigiri.com/

広島大学ギタークラブ定期演奏会広島大学ギタークラブ定期演奏会

第50回定期演奏会のご案内

詳しい
情報はこちら

12月

入
場
無
料

https://momiji.hiroshima-u.ac.jp/momiji-top/
learning/quarter-system.html

「クォーター制（4学期制）」の導入

学びのサポートもみじTOP

HP

総合科学部 L201場所時間 12：50～14：20

昨年の様子

入場
無料

11月22日㈯・23日㈷
松江総合運動公園庭球場
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昨年の様子

昨年の様子昨年の様子

祭りシーズンの到来!祭りシーズンの到来!
第63回広島大学大学祭

「TRICK or FESTIVAL!!!」

日時：11月1日㈯・2日㈰  10：00～20：00 
メイン会場：東広島キャンパス
　　　　　 総合科学部周辺および大学会館

問い合わせ：第63回広島大学大学祭実行委員会
　　　　　 TEL：082-422-6285

第8回 広島大学ホームカミングデー

日時：11月1日㈯
メイン会場：東広島キャンパス
　　　　　 サタケメモリアルホール
●オープニングセレモニー  10：30～10：55
●文化講演  11：00～12：30
　野口　健氏（アルピニスト）　「生きる」

●懇親会  16：00～17：30（会費制）

10：00～16：00
　　ステージ企画、ブース企画（手つなぎ写真、
お好み焼販売など）

　　そのほかに、学部・研究科企画、連携市
町の物産展などを開催。

　　詳細は、広島大学校友会ウェブサイトをご
覧ください。

問い合わせ：校友会事務局
　　　　　  TEL：082-424-6015
　　　　　  E-mail：sec@phoenix.hirodai.jp

生物生産学部公開・農場祭

日時：11月2日㈰  10：30～16：00
会場：東広島キャンパス
　　　生物生産学部周辺・農場
問い合わせ：生物圏科学研究科支援室（門永）
　　　　　 TEL： 082-424-4376

東広島キャンパス

大学祭実行委員長からのPR!

大学祭実行委員会HP

http://hu-festival.main.jp/

毎年恒例の模擬店や花火はもちろん、スタ
ンプラリーやMr&Ms広大コンテストも開
催!さらにスペイン広場特設ステージでは、
人気男性デュオ・サスケによるライブも開
催! 詳しくはウェブサイトをご覧ください!

学部公開企画等実行委員会委員長からのPR!

生物生産学部では、花の苗プレゼントやミニ動物園など、子どもから大人まで楽しめる11の企
画を準備しています。農場祭では、ががらの附属農場を開放し、搾乳やフェルト作りなどのイベ
ントを通じて、家畜たちとの触れ合いを体験できます。日本の食と農を支えるさまざまな生き物
たちを見に来ませんか? 皆さまのご来場を心からお待ちしています。

ホームカミングデー学生チーム企画

実行委員長イチ押し企画!（1日・2日両日）

Twitter公式アカウント

http://www.hiroshima-u.ac.jp/koyukai/HP

※当日は、生物生産学部から農場行きの無料
シャトルバスが運行されます。

　なお、防疫対策（口蹄疫など、法定伝染病の
家畜への感染の予防）のため、自動車、バイ
ク、自転車、徒歩による農場への直接の来場
（正門・北門）は、一切厳禁となっています。

第15回 広島大学教育学部祭
「E-Storm」 協奏 ～concertO～

日時：11月1日㈯・2日㈰  10：00～19：00
　※19：00より前に終了する企画もあります。
メイン会場：東広島キャンパス
　　　　　 教育学部棟周辺（主に北第二福  
　　　　　 利会館（教食）前と教室）

13：45頃～　ギネスッス!
　　　　　　ギネス記録超えに挑戦する
　　　　　　参加型企画!
16：30頃～　Mr.教育
　　　　　　教育学部で最も輝く男性は!?

13：20頃～　Eうたグランプリ
　　　　　　教育学部の歌自慢勢ぞろい!
16：30頃～　Ms.教育
　　　　　　ただきれいなだけじゃない!?
　　　　　　必見です!

17：40頃～　笑神祭
　教育学部で最も面白い人を決めるお笑い大
会! 毎年最後に爆笑を巻き起こすこの企画! そ
こらへんのお笑いライブより面白いかも!?
　皆さん、ぜひご来場ください!

問い合わせ：第15回E-Storm実行委員会
　　　　　 TEL：082-424-6725

 

※E-Storm内は全面禁煙・禁酒です。また、子
ども向けの迷子対策や授乳室も設営してお
ります。ご協力、ご利用よろしくお願いします。

E-Storm実行委員長からのPR!

1日

2日

@e_st2014（E-storm2014）

広大生の皆さん! 毎年広島大学の大学祭と
同日に、教育学部祭、通称「E-Storm」もやっ
ているのを知っていますか?知っている人
も、「Eストームは子ども向けだから、学生は
あんまり楽しめない」と思っていませんか?実
はEストームにも学生が楽しめるステージ企
画がいっぱいあるんです!ここではその一部
を紹介します!
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編 集 後 記
約2カ月の夏期休暇が終わり、再びにぎやかになった
キャンパスでは、後期の授業がスタートしています。10
月号のテーマは「輝け! 広大生の夢キラリ」です。
HU-style学生スタッフの「広大生や読者の方に『夢を
持つっていいな』と感じてほしい」という意見から始まっ
た今回の特集。それぞれの夢に向かって、もがきながら
も前に進もうとする広大生の姿を見て、私もいくつになっ
ても夢を持ち続ける人でありたい、と感じました。

（編集部員K）

編 集 部 か ら の お 知 ら せ
●HU-style（エイチユースタイル）編集基本方針
○学生に「挑戦する、行動する」一つのきっかけにしても
らうべく、「人」に焦点をあて、学生、教職員、卒業生を
はじめさまざまな人々が持つ多様な個性、価値観など
（style）を紹介する。
○本学に関する情報の伝達と周知
●投稿募集
①掲載記事について
　１件につき、400字以内でお寄せください。氏名（ふり
がな）、所属、学年、連絡先を明記。文章は編集部で手
直しさせていただくことがあります。紙上での匿名も
OKです。

②情報の提供、『HU-style』への提言
　取り上げてほしい人物・テーマなどの情報をお寄せく
ださい。氏名（ふりがな）、所属、学年、連絡先を明記。

※①②とも、原則としてEメールで投稿してください。
●定期購読のお申し込み
　保護者など学外の方にも、発行後に発送を行っていま
す（無料）。定期購読を希望される方は、住所、氏名（ふ
りがな）、年齢、職業を明記し、Eメールまたはハガキ
でお申し込みください。
●本誌の記事・写真等の無断転載を禁じます
●個人情報保護について
　投稿、応募、購読申し込みに記載の個人情報は、編集
部からの連絡に利用します。投稿および応募結果は、
本誌以外の各種媒体に掲載する可能性があり、掲載

時には原則として、氏名、所属、学年を記載します。事
前に承諾を得ない限り、個人情報をこれ以外の目的に
は利用しません。郵便物やEメールなどは適切に管理
し、使用後は破棄します。
●お問い合わせ・お申し込み
広島大学広報グループ  『HU-style』編集担当（連絡
先は下記参照）

今回は特集ページでも紹介させていただいた薬学部5年生でプロバ
スケ選手の岡崎修司さんが表紙を飾ってくださいました。真夏の暑い
体育館での撮影にもかかわらず、とても爽やかな笑顔を見せてくれま
した。また、ボールを人差し指に乗せてずっと回転させている姿にも
圧倒されました。バスケの技術だけでなく、取材スタッフへの心づか
いにも感動し、取材していた私も、岡崎さんのように周りに気配りの
できるすてきな大人になりたいと思いました。

夢に向かってがんばる人

コメント

主 な ス ケ ジ ュ ー ル 2014年10月～2015年1月

10月上旬
10.1

10.2～1.28

10.11
10.11～
10.12
10.13

10月中旬

10月中旬～
12月上旬
～10.20
10月下旬
10月下旬～
11月上旬
10.26
10.28

10.31
11月上旬～

中旬
11.1

11.1～2

11.1～30

11.5
11.8～9

11月中旬～
下旬

・新入留学生オリエンテーション
・後期授業開始
・秋季入学式
・広島夕学講座後期開始
計17回開催
・IELTS学内試験
・酒まつり

・交通安全講習会
・会話パートナー参加学生募集
・NOIE（国際交流ネットワーク）
登録学生募集
・HUSAプログラム派遣留学生募集
・STARTプログラム（後期）
参加学生募集・選考
・後期履修手続き
・合同留学体験報告会
・G.ecbo帰国報告会（予定）

・第2回フェニックスリレーマラソン
・フランス留学日本縦断
プロモーションツアー
・後期授業料振り込み締め切り
・日本学生支援機構奨学金返還
説明会※

・第8回広島大学ホームカミングデー
・第63回広島大学大学祭
・第15回広島大学教育学部祭
E-Storm
・第65回中国五大学学生競技大会
冬季大会（島根県・山口県）
・創立記念日
・第47回広島大学霞祭「Let It Go」
・Regional  World Cooking

11.15
11.25～12.8

11.28

12月中旬

12月中旬～
下旬

12.19～21
 

12月下旬

12.20～21

12.24～1.5
1.6～

1月中旬

1.17～18
1.20

1.28～2.10
1月末

・第2回TOEIC®IPテスト
・授業参観週間
・HUSAプログラム派遣留学生
募集締め切り
・日本学生支援機構奨学金
貸与額通知書・適格認定奨学金
継続願配布
・日本学生支援機構大学院
第一種奨学金返還免除候補者
申請書類配布
・日本学生支援機構奨学金
返還誓約書提出締め切り
・第60回中・四国国立大学連合
美術展覧会（岡山県）
・海外渡航リスク管理セミナー
開催
・第60回中・四国国立大学連合
演奏会（岡山県）
・冬季休業
・授業開始
・日本学生支援機構奨学金
適格認定奨学金継続願提出
締め切り
・学生による授業評価アンケート
教育プログラム評価アンケート
回答開始
・大学入試センター試験
・学位記（博士）授与式
・学期末試験
・日本学生支援機構大学院
第一種奨学金返還免除候補者
申請書類提出締め切り

注意
※印のあるものは、学部・研究科などによって日程が異なり
ます。必ず「もみじ」やＨＰ、掲示板などで確認してください。

学生スタッフによる企画ミーティング、取材、原稿
執筆により制作されている広島大学広報紙
『HU-style』。将来マスコミで働きたい学生、取材
や原稿執筆、企画に興味のある学生20人程度で、
年4回の発行に向け活動しています。そんな彼らに
よるFacebookページがついにスタートしました!
企画ミーティングの様子や取材の裏話など、
『HU-style』がますます面白くなる情報を掲載しま
す。ぜひ、「いいね!」をお願いいたします。

アカウント名「広島大学広報紙HU-style」
URL：https://www.facebook.com/hirodaiHUstyle

HU-style学生スタッフによる

Facebookページがスタートし
ました!

祭りシーズンの到来!
第47回広島大学霞祭「Let It Go」

日時：11月8日㈯・9日㈰
会場：霞キャンパス  霞体育館、体育館周辺の
　駐車場、基礎・社会医学棟、歯学部棟およ
　びヴィオラ ダイニングホール（霞会館）

問い合わせ：霞祭実行委員会TEL:082-257-5046

霞キャンパス

霞祭実行委員長からのPR!

https://sites.google.com/site/
47thkasumisai/ai-za

野外では部活やサークルによる模擬店が開
かれ、ステージではダンスやミスコン、よしも
との芸人さんによる「お笑いライブ」（8日の
み）が行われます。また、口腔保健指導、体
力測定、AEDといった霞キャンパスならでは
の体験ができる医歯薬展、演奏を聴きなが
らゆっくりとくつろげるカフェなど、屋内外で
のイベントも盛りだくさんです。スタッフ一同、
皆さまのご来場を心よりお待ちしております。

霞祭実行委員会HP
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